



**ADMINISTRATRICE – PATINAGE PLUS
2024-2025**

Bonjour,

Je vous présente mon rapport annuel sur le Patinage Plus.

Pour l'année 2024-2025, nous avons connu une belle année au Patinage Plus cette année. Le patinage plus a compté environ 300 patineurs à chaque session de patinage soit à l'automne et à l'hiver. Il y a eu beaucoup de patineurs qui ont fait les deux sessions cette année.

Cette année nous avions une nouveauté, nous avons fait l'implantation de la plate-forme rétroaction pour le suivi des étapes et écussions des enfants pour les parents mais aussi la possibilité de communiquer directement par courriel avec les parents sans passer par Marylène au club. De plus, la plate-forme nous a permis aussi de mettre toutes les présences et absences des patineurs, entraîneurs et assistant de programme. Cela facilite notre travail et un suivi plus précis et plus facile à faire avec cette plate-forme.

Pour le plateau Thibault, voici la composition des entraîneurs qui étaient là. Moi Anie Robidoux, Elyse Charron et Océane Roux-Parenteaux (session hiver).

Également une belle participation de la part de Marc Lacroix qui a été bénévole aux dossards et présence des patineurs et AP accompagner d'Amélia Lacroix. Nous avons également eu quelques enjeux pour tenir les cours les samedis car il y avait des compétitions en même temps. Les AP n'étant pas présents, nous avons dû repousser un cours à la session d'hiver.

Pour le plateau Palais, voici la composition des entraîneurs : Julie Houle, Rosalie Boisvert et Léanne Paquette. Malgré qu'il n'y eût un bénévole à la table des dossards, Julie a su se débrouiller et utiliser les plus vieilles AP pour cette tâche. Tous les cours ont eu lieu sans être obligé de déplacer de cours.

En ce qui concerne le séminaire PP, nous avons eu une belle participation des patineurs sélectionnés pour les deux plateaux à l'automne 2024. Julie Houle et moi-

même avons donné des ateliers sur glace lors de cette journée. Merci à Patinage Estrie pour l'activité.

Pour la participation aux défis Patinage plus, la participation a été un peu moins grande cette année. La compétition était gratuite pour les patineurs. Je suggère pour l'année prochaine de faire une pré-inscription des patineurs avant la fin de la session d'automne.

Cette année, lors de la démonstration, les patineurs du Patinage plus ont participé en grand nombre. Cette journée fut une réussite et nous avons eu beaucoup de commentaires positifs.

Dernière activité de l'année, le petit séminaire organisé par Odrée Grenier au printemps pour les patineurs dépister au club. Julie Houle et Léanne Paquette ont participé à cette activité. Ce fut également une belle réussite.

Il ne faut pas passer sous silence l'implication des Assistants de programme au sein du patinage plus car sans eux, nous ne pouvons pas tenir de session de patin dans deux plateaux différents. Merci aux AP!

Merci également à Odrée Grenier qui s'est occupé du développement Patinage plus. Elle est venue à deux reprises sur les plateaux pp durant l'année pour de dépistage des patineurs, donner des trucs au AP et organisé les activités de développement pour les patineurs.

Cette année j'ai participé à titre de bénévole :

Championnat sans limites à novice comme secouriste et capitaine de glace

À la compétition défi Patinage Plus

À la démonstration

Merci beaucoup,

Je soumets mon rapport pour approbation.

Anie Robidoux